

Alljährliches Traditionseisstockschiessen der Kameradschaft Radstadt

Es war wieder soweit, am 18. Jänner 2019 trafen sich die Kameraden der Kameradschaft Radstadt zum jährlichen Kameradschaftseisschießen beim Gasthof Unterberg.

Richtige Wintertemperaturen und perfekte Bahnbedingungen ließen unser traditionelles „Bier und Bratlschieß'n“- „Stadtler gegen Taurachtaler“ zu einem spannenden Wettkampf werden.

Obmann Peter Buchsteiner konnte wieder zahlreiche Schützen, unter ihnen Ehrenobmann Jakob Schober, Fahnenmutter Waltraud Stiegler sowie Marketenderin Birgit Spitt begrüßen.

Besonders erfreulich war die Teilnahme von vielen jungen Kameraden. Viel Glück wünschte der Obmann allen Teilnehmern, ob mit heißem Tee oder etwas Hochprozentiges zum Aufwärmen, das brauchten die ehrgeizigen Schützen mit ihren Holzstöcken auf der Natureisbahn auch ganz besonders. Jeder stellte seine Zielgenauigkeit unter Beweis und die ausgeheckten Strategien funktionierten teils durch Können, aber auch mal durch Glück.

Nach hartem Kampf und nach nur zwei Kehren ging die Mannschaft „Taurachtaler“ unter Moar Matthias Mayrhofer und Haggl Harald Maierhofer als Sieger hervor.

Die gegnerische Mannschaft „Stadtler“ unter Moar Hannes Schnell mit Haggl Harald Schnell hatte das Schussglück nicht auf ihrer Seite und kassierten einen glatten Schneiderer.

Die beiden Kehrschützen bei den Taurachtalern waren Florian Maier und der in „Überform“ agierende Moar Matthias Mayrhofer.

Die anschließende Bierkehr wurde ebenso von den Taurachtalern mit dem letzten Moarschuss von Matthias Mayrhofer gewonnen.

Nach einem verdienten, ausgezeichneten „Bratlessen“, nahm Obmann Peter Buchsteiner und ObmannStv. Rupert Habersatter die Siegerehrung vor, überreichte den siegreichen Taurachtalern den Siegerpokal und die Verlierer mussten sich mit der sogenannten „Schiere“ für den Schneiderer und einer Wurstkranz abfinden.

Der Obmann bedankte sich bei den Wirtsleuten vom Gasthof Unterberg für beste Bewirtung und für das Herstellen von perfekten Bahnbedingungen. Nach anschließendem gemütlichem Beisammensein und bester Stimmung fand das traditionelle Eisstockschießen der Kameradschaft seinen Ausklang.

Heuer hatten die Taurachtaler das glücklichere Händchen und wahrscheinlich das bessere Zielwasser.

Auf ein Neues im nächsten Jahr!